

## Note d'intention Benoit Robin

Le contexte étant la refonte du site <http://www.cafedeschats.ca>, je suis parti sur un concept complètement différent du site originel. De quelque chose de très académique, j'ai privilégié une approche beaucoup plus ludique.

En épurant la page d'accueil, l'utilisateur arrive sur une interface claire où la présence de CTA important facilite la navigation dès la première approche du site. Un menu simple répondant aux codes de l'UX facilite l'interaction de l'utilisateur avec les différentes informations qu'il souhaite retrouver.

Les couleurs pastels sont douces et agréables ce qui symbolise bien l'état d'esprit que l'on doit retrouver au sein du café des chats.

L'univers un peu enfantin symbolisé par ce fond en ardoise et les tablettes justifie une émotion câline que l'on pouvait avoir étant enfant, la typographie "Eraser" rappelle ce tracé que l'on pouvait avoir en écrivant sur ces tableaux. J'ai privilégié la police Helvetica pour ce qui est des paragraphes pour ne pas nuire à la diffusion des informations.